GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Santiago PÉREZ LÓPEZ, Diputado por GRANADA, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el pasado mes de julio, el aeropuerto de Granada ha batido un record en cancelaciones y retrasos. Más de 30 vuelos sufrieron algún tipo de incidencia en el horario o simplemente fueron cancelados.

Lejos de remitir la situación, el mes de agosto ha mantenido esta dinámica.

¿Es consciente el Gobierno de España del perjuicio que supone esta situación para los intereses turísticos de Granada?

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar para revertir esta situación?

Madrid, 02 de octubre de 2018

Fdo: EL DIPUTADO

EL SECRETARIO GENERAL